
Empoli, Zanetti: ‘Siamo a +9
dal  nostro  obiettivo.
Peccato, potevamo andare sul
2-0’
Paolo  Zanetti,  allenatore  dell’Empoli,  è  intervenuto  ai
microfoni di Sky Sport dopo la sconfitta contro l’Atalanta.
“Dobbiamo…
Read More
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